

Cerca de las 9:30 horas del viernes 24 de julio, en dependencias de la Casa de Acogida Betatita Benavides falleció el destacado escultor quillotano Hipólito "Chucho" Pérez a la edad de 79 años.

El artista ingresó a este centro en junio del año pasado, luego de sufrir un complejo Accidente Cerebro Vascular del que nunca se pudo recuperar, esto se suma a un posible cáncer que nunca le fue comprobado.

Anuncio Patrocinado

"Chucho" Pérez se hizo conocido en la comuna por sus esculturas que rescataban la escencia del quillotano. A lo largo de su extensa carrera montó diversas exposiciones en lugares como el Salón Urbano o la Plaza de Armas de Quillota.

Además el talento de Chucho fue destacado en todo Chile gracias a su apariciones en televisión como cuando fue invitado al matinal Mucho Gusto de Mega en 2015 como parte del espacio "Más Chileno que los Porotos" e incluso fue protagonista de un episodio de "Lugares que Hablan" de Canal 13.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?